



## Rosam und Reitbauer tanzen bei der Eröffnung

**Paare.** Es ist ein einmaliges Ereignis und für viele ein absoluter Traum. Wenn auch ein Albtraum für die Füße. Die Eröffnung des Wiener Opernballs ist das Highlight der Ballsaison. Mehr als eine Million Menschen verfolgen diese jährlich vor den TV-Bildschirmen. Unter den Debütantenpaaren finden sich auch ein

paar prominente Namen: Charlotte Reitbauer und Max Rosam wagen gemeinsam den Tanz. Ebenso tanzen Miss Austria Valentina Bleckenwegner und ihr männliches Pendant Alexander Höfler bei der Eröffnung. Besonders freudig zeigt sich auch das „Ich bin O.K.“-Paar Fiona Wolf und Niklas Kern.



**Charlotte Reitbauer und Max Rosam tanzen heuer.**



**Fiona Wolf und Niklas Kern freuen sich auf den Ball.**